



COMMUNIQUE DE PRESSE

« Les jeunes au service des jeunes :lancement du club des jeunes pairs éducateurs »

Antananarivo, 20 mars 2012 – Depuis 1997, à la naissance de son programme de la « *Santé de la Reproduction des Adolescents (SRA)*»

, élargi en Santé des jeunes actuellement, le Ministère de la Jeunesse et des Loisirs a adopté l'approche par les pairs pour atteindre ses principales cibles. L'éducation par les pairs consiste à responsabiliser les enfants ou jeunes afin qu'ils jouent un rôle actif dans leurs communautés. L'éducation par les pairs renforce les capacités des jeunes volontaires à agir et à faire partie des solutions de développement.





